

BAB V
PENUTUP :
KESIMPULAN DAN SARAN

5.1.KESIMPULAN

Lingkungan sekolah yang kondusif sangatlah berpengaruh pada berhasil tidaknya suatu proses pembelajaran. Memang para pendidik, lebih khusus Guru Agama Kristen yang sudah ahli dalam profesi ini pasti mempunyai banyak alternatif untuk mencapai keberhasilan dalam mengajar. Tapi bila lingkungan sekolah tidak kondusif, maka proses untuk mencapai suatu keberhasilan tetap akan terhambat di SDN 3 Gentuma. Karena para pendidik waktunya hanya habis dengan mencari cara atau metode mengajar untuk menyesuaikan dengan lingkungan yang ada. Halaman sekolah yang sering terdapat sampah akibat dari banyaknya pepohonan milik warga tentu akan merusak pemandangan para penghuni sekolah. belum lagi bila datang angin kencang, pasti akan menimbulkan ketakutan bagi anak didik kalau-kalau pohon itu tumbang.

Halaman yang sering becek dan bau akibat dari luapan air persawahan pasti akan mempengaruhi proses pembelajaran. Kebisingan yang muncul dari suara kendaraan yang lalu lalang di jalan trans sulawesi dapat pula menghambat proses pembelajaran. Dari beberapa kendala ini tentunya butuh pemikiran dan perhatian khusus dari para pendidik, pemerintah dan masyarakat. Namun walaupun keadaan lingkungan masih belum kondusif proses pembelajaran masih tetap dilakukan. Karena waktu tidak pernah menunggu, perkembangan zaman yang semakin maju

harus di barengi dengan kemajuan ilmu dan teknologi serta iman dan taqwa (IMTEK dan IMTAQ). Dunia pendidikan dan profesi sebagai pendidik didalamnya Guru Agama Kristen bukan hanya setahun, dua tahun atau sampai se-puluh tahun, akan tetapi mungkin seumur hidup. Maka, tidak ada jalan lain bagi para pendidik dan semua yang terlibat dalam dunia pendidikan harus bisa mencari solusi yang memberikan harapan akan adanya perbaikan keadaan.

Namanya Pendidikan selalu ada pasang surutnya. Tidak selalu pasang dan tidak selalu surut. Pendidikan juga tidak selamanya sulit atau tidak selamanya gampang. Inilah realita yang ada, lebih khusus yang ada di SDN 3 Gentuma. Mau tidak mau, terima atau tidak dengan lingkungan sekolah yang ada, para pendidik khususnya Guru Agama Kristen harus tetap mengajar Pendidikan Agama Kristen bagi para anak didiknya. Karena masa depan Gereja dan juga Bangsa dan Negara ada di pundak mereka. Untuk mencermati lingkungan sekolah yang kurang kondusif perlu juga di pikirkan oleh para Pendidik, Pemerintah dan Masyarakat agar persoalan ini tidaklah berlarut-larut.

5.2. SARAN

Dengan melihat dan melakukan penelitian tentang lingkungan sekolah dalam dunia pendidikan yang ada di SDN 3 Gentuma lebih khusus Pendidikan Agama Kristen, maka penulis memberikan masukan dalam bentuk saran yang mungkin bisa digunakan dalam rangka kemajuan dunia pendidikan.